

coup du développement de la consommation du sucre, brun, pour soulager la situation des sucres raffinés.

M. Pierre Kearney, de la maison Kearney Bros., importateurs de thés, de Montréal, est décédé à Montréal le 15 février dernier, après une douloureuse maladie de plusieurs mois. M. Kearney était né à County South, Irlande, et résidait à Montréal depuis 38 ans.

L'Association des Marchands-Détaillants d'Ottawa a élu à l'unanimité M. L. N. Poulin, comme président; celui-ci succède à M. Henry Watters. Les autres officiers sont: 1er vice-président, M. S. McClenaghan; second vice-président, M. Clarke Cummings; trésorier, A. P. Johnston; secrétaire, B. G. Crabtree.

G. B. McCallum & Co., agents manufacturiers ont été nommés représentants pour Montréal, de la Marvin Biscuit Co., Moncton, N. B. et tiendront la ligne complète de cette manufacture.

La Chambre de Commerce du District de Montréal a nommé les membres de ses différents comités. On sait que les commissions instituées par cette institution concernent: les affaires municipales, l'agriculture et la colonisation; les cuirs et peaux; l'enseignement technique et commercial; les épicerie et produits alimentaires; l'expansion du commerce; les expositions et musées; les finances; la législation; l'industrie minière et forestière; les nouveautés; les produits chimiques; la quincaillerie et les métaux; les transports, postes, télégraphes, téléphones, douanes. Les commissions de l'immeuble, de réception et des voyageurs de commerce ont été supprimées.

La construction navale depuis le 1er mars 1917 jusqu'aujourd'hui, est la plus considérable encore vue en ce pays, grâce aux contrats placés par l'Imperial Munitions Board au cours des 12 derniers mois des contrats ont été accordés pour la construction de 46 navires en bois d'un tonnage total de 128,000 tonnes, représentant une somme de \$24,500,000, et de 43 vaisseaux d'acier de 211,300 tonnes en tout, se montant à \$64,500,000.

Quatre navires d'acier représentant 13,900 tonnes ont été complétés, quatre vaisseaux de bois ont été lancés et plusieurs autres sont prêts à prendre la mer. De nouveaux chantiers ont été ouverts durant l'année à Welland, Vancouver et Toronto.

Le montant des contrats accordés aux différentes provinces se divisent ainsi: Nouvelle-Ecosse, \$1,340,000; Nouveau-Brunswick, \$1,000,000; Québec, \$11,600,000; Ontario, \$19,240,000; Colombie Anglaise, \$31,434,000.

Les marchands de granit et de marbre de la province du Québec ont tenu cette semaine, à l'hôtel Queen's leur troisième convention annuelle. Le commissaire Ainey était présent et il souhaite la bienvenue aux visiteurs. Il se prononça fortement en faveur de l'association et de l'organisation des métiers; il fit aussi une revue du progrès du commerce du granit dans notre province.

### CONVENTION

L'Ontario Hardware Retail & Stove Dealers' Association a tenu la semaine passée sa treizième convention annuelle, à Hamilton. Ce fut un succès sur toute la ligne.

### COMMENT ECONOMISER LA FARINE DE BLE

Ce que l'on appelle aujourd'hui le 'pain de guerre' est un mélange d'une partie minimum de farine de blé et d'autres farines ou féculés. Puisque, pour obtenir une farine brevetée, il faut éliminer, par le blutage, presque les trois quarts des sels minéraux contenus dans le grain de blé, on augmentera la valeur nutritive et la quantité des éléments dont on fait le pain, en laissant dans la mouture une plus grande proportion de ces mêmes sels. L'addition de ces éléments minéraux peut devenir un facteur vital pour l'alimentation des enfants.

La farine "graham", ou farine de blé, qui n'est autre chose que tout le grain de blé nettoyé et moulu, a été presque totalement abandonnée, sans doute parce qu'elle fermentait. Les éléments minéraux et le son qui en faisaient partie lui donnaient des propriétés laxatives qui n'étaient pas un mal, mais les parties plus grossières, ou la protéine, de pareilles farines ne s'absorbent pas aussi facilement que la fine fleur du froment. Une grande partie de la farine "graham", qui se vend aujourd'hui, n'est qu'un mélange de farine blanche et de son.

### UN APPAT POUR LA PECHE

L'appât de Julian pour la pêche est un article qu'il convient de tenir dans tout magasin et qui sera demandé par tous les amateurs de pêche lorsqu'on en aura fait l'essai.

Les marchands qui vendent des articles d'habillement ou de bouche pour le "camping", les parties de pêche, etc., devraient adjoindre à leurs stocks, l'appât de Julian car il est indispensable à tous pêcheurs qui veulent avoir véritablement du plaisir, c'est-à-dire prendre beaucoup de poisson.

Envoyez \$90.00 pour une grosse (144 bouteilles d'un dollar) d'amorces Julian, mettez-les en étalage et vous en tirerez un bon profit. Adressez votre commande à: Geo. W. Julian, 89 Beach street, Boston, Mass.

### IMPORTANTE ASSEMBLEE DES EPICIERS

L'Association des Epiciers Détaillants de Montréal a tenu son assemblée régulière, jeudi soir, sous la présidence d'office de M. J. E. Sansregret.

Au début de la soirée, on traita du rapport du comité des licences.

M. le président dit que ce comité a pratiquement terminé son rapport; mais comme M. J. E. Debien est absent, on demande à M. L. O. D'Argencourt de donner des détails sur cette question.

Celui-ci déclare qu'à Québec, les épiciers ont été bien reçus et ont obtenu tout ce qu'ils avaient demandé. Mais un doute s'est élevé, parmi les membres, au sujet du prix des licences. On s'est demandé si le prix de l'an dernier demeure le même, vu que le nombre des licences est demeuré le même, par le fait que le gouvernement les a toutes accordées pour un an; ou bien faut-il comprendre que l'association a promis de garantir la somme de \$160,000, montant devant être perçu, dans le cas où la licence devait être élevée à \$800 pour 200 licences.

Mais M. Boileau croit qu'il est plutôt plausible de croire que le montant des licences ne saurait être de \$800, puisque tous ceux qui ont eu leurs licences, l'an dernier, les gardent cette année et que celles-là se chiffrent à 350.